

《单词百科:CCDS是什么意思?CCDS怎么发音?CCDS的解释和用法》

英语单词CCDS是什么意思?CCDS怎么读?CCDS怎么发音?简答网为您整理了CCDS的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



CCDS的意思

1、abbr.charge-coupled devices system 电荷耦合器件系统;Chinese character design system 汉字设计系统;

CCDS的双语例句

1、 This process is the same for both CMOS sensors and CCDs, isn't it?

对于CMOS传感器和CCD传感器这个过程是一样的, 对 吗 ?

2、 Design of high resolution camera system based on full frame CCDs

高分辨率全帧CCD相机电路系统的设计

3、 A double CCDs compensation technology is used to improve the measurement precision.

采用双CCD补偿算法来提高系统的测量精度；

4、 Let's look at three examples where CCDs might be used.

让我们看看用到CCD的三个例子。

5、 Research on the intersection measuring system consisting of multiple CCDs in theory

多个CCD交汇测量系统的理论研究

6、 Two Improving Methods of Object Orientation Precision by CCDs

提高CCD空间定位精度的两种方法

7、 A Design and Application of Image Capture and Pattern Recognition System for CCDs Under Low Illumination

低照度电荷耦合器件图形识别系统设计及应用

8、 Research on a Mechanical Interleaving Stitching Method of CCDs for Remote Sensing Camera

一种遥感相机的CCD交错拼接方法研究

以上是简答网为您整理的CCDS怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于CCDS的

用法、CCDS的释义、CCDS的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/CCDS>